

LE COURRIER

L'ESSENTIEL. AUTREMENT.

PRIX DE LA SOCIÉTÉ DES ÉCRIVAINS GENEVOIS

Des lauriers pour deux auteurs

Le Prix de la Société des écrivains genevois va cette année à deux auteurs de théâtre (genre en lice en 2013): Daniel Vuillamoz, pour sa pièce *Un Métier de rêve*, et Manon Pulver pour *Un Avenir heureux*. Ils recevront chacun 5000 francs lors d'une cérémonie publique ce soir à 18h30 à la Maison de Rousseau et de la littérature, avec lectures, laudatios et verrée offerte. La Plume d'or est quant à elle décernée à Dominique Ziegler pour *Ombres sur Molière*, pièce en 3000 alexandrins! La Société des écrivains genevois attribue chaque année un prix, offert par la Ville de Genève, à un texte soumis anonymement, alternativement dans les genres de l'essai, du roman ou de la nouvelle, de la poésie ou du théâtre. On pourra découvrir *Un Avenir heureux* du 28 janvier au 16 février au Théâtre du Grütli, mis en scène par Nathalie Cuenet – une info ignorée par le jury, la pièce ayant été envoyée sous un autre titre. APD

Me 4 décembre à 18h30, Maison de Rousseau et de la littérature,
11 Grand Rue, Genève. www.m-r-l.ch